## Desmantelan en el Líbano red que reclutaba adeptos para grupo terrorista Estado Islámico



Beirut, 1 abr (RHC) Las fuerzas libanesas de seguridad desmantelaron una red que reclutaba adeptos, entre ellos niños, para el grupo terrorista Estado Islámico, comunicaron fuentes oficiales.

Se trata de cuatro libaneses y un sirio quienes confesaron durante su interrogatorio que formaban parte de esa agrupación fundamentalista y que reclutaban a kamikazes para cometer atentados suicidas contra el ejército y la policía del Líbano.

En otras noticias se conoció que agentes de seguridad de ese país árabe anunciaron el desmantelamiento de la mayor red de tráfico de esclavas sexuales desde el inicio del conflicto la vecina nación de Siria.

La policía libanesa anunció el rescate de 75 mujeres, en su mayoría sirias, quienes habían sido golpeadas, violadas y mostraban en algunos casos señales de mutilación.

Fuerzas de seguridad arrestaron a cuatro personas en diferentes redadas en el norte y este de El Líbano por vínculos con el llamado Estado Islámico (El) y otros grupos terroristas que operan desde Siria.

Agentes de la Seguridad del Estado arrestaron a un ciudadano sirio identificado como Abdel Hamid Rida Hassoun en el campamento de Rihaniyeh, en la región septentrional de Akkar, y lo remitieron a la jefatura en Beirut para abrir investigaciones por su pertenencia a una organización yihadista.

En otra operación casi simultánea, fueron apresados dos libaneses y un sirio acusados de formar una red afiliada al DAESH, nombre árabe de EI, y los tres confesaron su participación en los preparativos de ataques terroristas contra los aparatos de seguridad y del Ejército, según las autoridades.

Según fuentes oficiales, durante las investigaciones se recabaron evidencias que podrían conducir a la captura de las demás personas ligadas a la aludida red, de ahí que los efectivos prosigan las acciones en su búsqueda.

La agencia oficial NNA reportó este viernes que el Ejército libanés arrestó a otro sirio nombrado Yazbek Yazbek y de 33 años durante un chequeo en un puesto de control militar en Ain Shaab, en la localidad de Arsal, en el noreste del valle de la Bekaa limítrofe con Siria.

Las autoridades sospechan que el hombre tiene vínculos con alguno de los grupos armados que frecuentemente lanzan ataques contra la periferia de Arsal desde el lado sirio de la frontera.

Por otro lado, la televisión estatal informó de un intenso tiroteo esta noche entre dos familias de la aldea de Hermel, un incidente sin víctimas y que requirió la intervención de las Fuerzas Armadas para trasladar a los beligerantes a zonas periféricas.

También se registraron enfrentamientos con armas de fuego dentro del campamento de refugiados palestinos de Ain el Hilweh, en la sureña ciudad de Saida, aunque se desconoce si hubo víctimas.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89208-desmantelan-en-el-libano-red-que-reclutaba-adeptos-para-grupo-terrorista-estado-islamico



Radio Habana Cuba